

Großenwiehe, LJ

Gemeinden dankten für großes Freizeitangebot.

Jahreshauptversammlung beim Reit- und Fahrverein – und Förderverein Großenwiehe.

Im Casino der Reithalle begrüßte Vorsitzender Holger Sönnichsen neben zahlreichen Mitgliedern einige Ehrenmitglieder und den Ehrenvorsitzenden Hans Andresen. In seinem Bericht wurden noch einmal die wichtigsten Ereignisse und Aktivitäten des letzten Jahres hervorgehoben. So wurden bauliche Maßnahmen an den Hallen und Außenplätzen erstellt. Unter anderem wurde das Lichtband in der Halle 1 erneuert, in Halle 2 konnte durch eine Spende der Firma „Duus“ ein großer Spiegel installiert werden. Auf dem Vielseitigkeitsgelände in Kleinwiehe wurden die Wasserpassage und der Billardtisch erneuert. Die Kosten für diese Maßnahme konnten ebenfalls durch Spenden beglichen werden. Sönnichsen dankte der Gemeinde Lindewitt für die Bereitstellung des Vielseitigkeitsgeländes auf dem Schwarzen Berg, das durch den Kauf eines Waldstückes durch die Gemeinde als Veranstaltungsgelände gesichert bleibe. Ebenso dankte er der Gemeinde Großenwiehe für die Überlassung des Geländes an den Reithallen. Ein großer Dank galt dem scheidenden Bürgermeister Hans Andresen, der seinerzeit mit einigen Weggefährten den ersten Hallenbau in Großenwiehe ermöglichte. Der jetzige Ehrenvorsitzende war in den fast 27 Jahren als Bürgermeister, davon 20 Jahre als Vorsitzender des RFV immer für den Verein da. Hans Andresen dankte für das große Freizeitangebot für beide Gemeinden. Er versprach: „Ich bleibe euch treu“! Die Aktivensprecher der Sparten Springen, Dressur, Vielseitigkeit und die Jugendwarte berichteten über zahlreiche Veranstaltungen und Lehrgänge innerhalb und außerhalb des Großenwieher Vereines. Seit 1. Juli 2010 leitet Sabine Zehmke die Geschäftsstelle des RFV-Großenwiehe. Sie werde zukünftig auch die Mitgliederverwaltung und das Buchungsgeschäft übernehmen, sagte Sönnichsen. Sabine Kaack erläuterte ihren Kassenbericht. Die Kassenprüfer Ekkehard Handke und Rainer Gellinger bescheinigten der Kassenwartin eine sehr akribische Kassenführung. Dem Vorstand wurde Entlastung erteilt. Zahlreiche Veränderungen gab es bei den anschließenden Wahlen. Neuer Kassenwart wurde Frank Ketels. 13 Jahre war Sven Johannsen Aktivensprecher-Springen, er wird von Tanja Christiansen abgelöst. Für Thomas Petersen wurde Petra Schöttler zur Hinderniswartin gewählt. Großer Dank galt Astrid Handke-Springer, die in 4 Jahren Vorstandsarbeit hervorragende Jugendarbeit geleistet hatte. Zur neuen Jugendwartin war Janine Bock-Otto auf der Jugend-Versammlung gewählt worden. Die Wahl wurde bestätigt. Als Jugendsprecherin wurde Celina Feddersen gewählt, sie löst Henrike Kaack ab. für besondere Leistungen und Erfolge auf Landes-, Bundes- Europaebene wurden zahlreiche Reiterinnen und Reiter geehrt. Besonders freute sich der Vorsitzende, dass die beiden Amazonen Malin Larsson und Nadja Sönnichsen vom Flensburger Tageblatt für besondere Leistungen als beste Sportlerinnen des Jahres 2010 vorgeschlagen wurden. Das Amtsringreiten 2011 wird in Großenwiehe stattfinden. Die Vorbereitungen werden von Dominique Bahnsen, Bärbel Otto und Hans Jürgen Feddersen übernommen. Gudrun Carstensen wünschte sich als Nachfolgerin des Bürgermeisters eine gute Zusammenarbeit mit dem RFV-Großenwiehe.



Die erfolgreiche Ponymannschaft des Landesturnieres in Segeberg 2010 von links, Kaya Feddersen, Julia Rieth, Lisa Handke, Pia Thomsen, Heika Kasper, Martje Detlefsen, Levke Nissen und Luca Pahl, im Hintergrund Vorsitzender Holger Sönnichsen und Jugendwartin Astrid Handke-Springer

